



Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2014

Interpellation Nr. 30 Pascal Pfister betreffend Medienvielfalt in staatlichen Institutionen; schriftliche Beantwortung

P145153

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Behörden brauchen die Medien für ihre tägliche Arbeit. Insofern sind lokale Medien für die kantonale Verwaltung unverzichtbar. In der Verwaltung gibt es gemäss einer kursorischen Umfrage rund 240 Basler Zeitung-Abonnements, 70 Abonnements der bz Basel und 35 der Tageswoche. Setzt man diese Abo-Zahlen in ein Verhältnis zu den – schwer vergleichbaren – Auflagenhöhen der Zeitungen, fällt auf, dass dreieinhalb Mal so viele Basler Zeitung-Abonnements wie bz Basel-Abonnements bestehen und dass die Basler Zeitung demgegenüber nur eine doppelt so hohe Normalauflage wie die bz Basel aufweist.

